
⽇本の⽣活が始まった

2008.09.11

今はもう授業が終わった、まだ⾃分のパソコンを持っていないので、これから学校のパソコンを使って⽇本語で私の⽣活を紹介します。私は学校の寮に住んでいて、寮のほとん
どが野球部員です。先週の週末、ずっと練習していました。⼤変ですね。私は今バスケット部に⼊るのを決めました。秋⽥弁は⾯⽩いよ。例えばスゴイは秋⽥弁でスーゲイで
す。これからもきっとよく⽇記をつけます。そして、質問があります。皆さんの国際交流基⾦からの電⼦辞書の型号教えてもらいたいんです、ありがとうございます。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



⼤変なバスケットの練習

2008.09.15

今⽇は⼗五夜です。外国に⼗五夜を祝い過ごすのは初めてです。これからバスケット部を紹介します。⽊曜⽇にバスケット部の岡部先⽣と相談して、順調にバスケット部の部員
になリます。その時はとってもうれしかったのに、今はもう興奮できません。バスケット部の練習は⼤変です。毎⽇練習します。⽉、⽔、⾦は午後４時から⾛り、５時から７時
半まで体育館で練習します。⽕、⽊は３時４０分から５時まで体育館で練習して、５時から６時まで⾛ります。⼟、⽇は午前９時から１２時までずっと体育館で練習します。ハ
ードな練習です︕︕︕私は今、肩や膝が痛いです。このような練習を続けていたなら、きっと来年２⽉に会った時、皆さんはすごくたくましくなった李を⾒ることでしょう。
明⽇から試験が始まりますので、今⽇はここまでです。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



僕の状況

2008.09.20

 今⽇の練習は12時半にやっと終わって、疲れた︕︕今になってやっと⽇本の学校のクラブの厳しさが分かってきた。でもこのような練習だからこそ強いチームが作り上げら
れたと思う。僕の所属しているバスケチームが、去年の全国⾼校バスケ⼤会の秋⽥県予選で2位を獲得したが、残念なことに、秋⽥県では東京で⾏われる総決勝戦に参加できる
チームが⼀つしかなかった。今みんな積極的に今年の予選に備え、時間は10⽉24⽇〜26⽇。その時私もチームの1員として試合に出ることになり(登場はできないけど)、試合
が来るのを楽しみにしている。 そろそろスーパーに買い物に⾏くところだ。スーパーに⾏く途中の美しい景⾊に魅了された。⾦⾊の稲⽥と暖かい海⾵、精神も息もすっきりさ
せてくれる。つまらない時、本屋に⾏って本や雑誌を読むこともできる。正実学校に住むのも悪くないな。 以上の⽂章はwww.InputKing.comオンライン中国語⼊⼒⽅のおか
げで⼊⼒したものだ

李康⾬潇さんの⽇記



初デビュー

2008.09.23

２１⽇、初デビューができました。朝８時から１２時までいつも通り練習をしました。午後１時から別の⾼校と親善試合をしました。先⽣は私に登場させるとは思いもしなかっ
たんです。正式試合ではないですが、みんなは⼀⽣懸命に試合しました。初デビューだから、ちょっと緊張してミスもたくさんしましたが、みんなは私に元気づけて、ボールを
パスしてくれました。初デビューは１０分だけですけど、本当に嬉しいです。まさにXX⾼校の校是「努⼒は⼈を作る」のように、これからももっ努⼒していきます。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



留学⽣と会った

2008.09.25

昨⽇は本当に嬉しかったです。秋⽥⼤学の中国留学⽣と会いました。実は、学校の２年⽣たちは今⽉１７⽇から中国へ三泊四⽇の研修旅⾏の予定です。留学⽣たちは説明会のた
めに学校へ来ました。今週の⽇曜⽇、秋⽥に住んでいる中国⼈のパーティーに参加する予定があります。今期待しています。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



国慶節を祝う交流会

2008.09.28

  今⽇は国慶節を祝う交流会を参加しました。秋⽥に住んでいる中国⼈の留学⽣や家族と会って、本当に嬉しかったです。前の２つ写真は⽇本⼈のお客様の皆さんが歌を歌っ
ているようすです。三つ⽬の写真は古⾕先⽣と秋⽥に住んでいる中国の家族と私いっしょに撮った写真です。⼦供を抱いている⼥の⼈はお⺟さんです。⼆⼈の⼥の⼦は⼦供で
す。私はビンゴゲームでお⼟産もいっぱい勝ちました。ティシャツは２枚、タオルは１枚、いろいろ持っていますね。   物理試験の成績も出ます。私はクラスのNO1を取り
ました。９１点です。本当にうれしかったんです。今⽇はこれ以上です。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



運動会とカラオケ

2008.10.01

 おとといはXX⾼校の体育祭です。  朝７時が起きて、⾷事をして、７時半に先⽣の⾞で体育場へ⾏きます。  運動会は９時に始まりました。まずは⼤縄です。私は出なかっ
たんですが、クラスのみんなに応援しました。次は障害物リレーです。⾯⽩かったです。⽔飲み、パン⾷い、そのような障害物リレーは初めて⾒ます。  午後１時からはクラ
ス対抗リレーです。私も参加しました。最後は優勝できませんけど、みんなはもう努⼒したと考えると成績は重要ではありません。  運動会が終わってから、クラスの全員と
駅前のレストランで⾷事をしました。そして、カラオケをしました。⽇本の歌も中国の歌もいっぱい歌いました。  寮に帰った時、もう９時になりました。疲れましたね。    
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



頑張れ

2008.10.07

 今⽇の練習は終わったばかりです。私は今していることは以下のとおりです。１１⽉の外国⼈スピーチコンテストは準備しています。１２⽉の⽇本語能⼒試験のために、⼀⽣
懸命に⽇本語も勉強しています。今週の⾦曜⽇、中国⼈にとって私は世界史の授業でクラスのみんなに三国を教える予定もあります。その⽇、英語の授業で「中国の⽣徒たちは
どのように外国語を学ぶ」についてスピーチを発表する予定です。その上、毎⽇部活は２時間以上です。⼤変です。  今⽇の数学のプレテストは満点です。このことは今ただ
ひとつのうれしいことです。  李、頑張れ︕︕︕みんな、頑張れ︕︕︕  
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



今⽇は休み

2008.10.13

 今⽇は体育の⽇です。部活もめったにない休みです。このほど特別なことがありません、毎⽇勉強したりテレビを⾒たり、あたりまえ部活を参加します。テレビを⾒ると⾔え
ば私は毎週⼟曜⽇放送している「上海タイフーン」を⾒ています。中国についてのドラマだから、そのドラマが始まるといつも故郷が懐かしく思います。  ただしテレビだけ
で⽇本を了解するのは絶対無理です。ですから、今「何を通じて⽇本の⽂化や社会の理解を深めるか」と困っています。  皆さん何か良い⽅法や意⾒があったら、きっと教え
てください。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



中国研修旅⾏ 出発

2008.10.16

明⽇は学校のみんなが楽しんでいる研修旅⾏が始まります。先⽇クラスの皆さんは研修旅⾏のために、いろいろな準備をしました。パンフレットも作りました。このパンフレッ
トの中は中国についての情報がいっぱいあります。中国の名所旧跡や⾷べ物、それに、簡単な中国語の内容もあります。そのような詳しい内容にびっくりしました。来年３⽉会
う時きっとこのパンフレットを持って⾏きます。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



韓国語を勉強している

2008.10.20

今⽇の午後の授業は終わったばかりです。２年⽣は研 修旅⾏をしていますから、私は国際コミュニケーションの授業を参加します。今⽇の午後の授業は韓国語です。今⽇は初
めてではありません。９⽉にもう韓国語の授業をやったことがあリます。韓国語はおもしろいです。単語の発⾳は中国語に似ています。この⼀年間⽇本語も韓国語もできたらす
ばらしいことですね。韓国語が上⼿になるために、これから⼀⽣懸命に勉強して⾏きます。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



最近の状況

2008.10.26

 もう１週間も⽇記をつけません。  バスケットの練習は続いています。最近練習にだんだん慣れました。体⼒もよくなりました。昨⽇は全国⾼校⽣バスケットボール⼤会の
予選です。この試合は３年⽣たちの最後の試合ですから、深遠の意味があります。私もクラブのみんなに従って参加しました。みんなは⼀⽣懸命に努⼒しましたが、最後残念に
負けてしまいました。岩井先輩は危なく泣くところです。  １１⽉⼀⽇は学校祭です。今期待しています。ぜひいろいろな写真を撮ります。  １１⽉はスピーチコンテストと
市場で仕事をする予定です。きっとおもしろいですよ。  友達の⽇記を読んで、⽇中交流センターの先⽣たちと会いたいです。今は夢の中もよく先⽣たちの様⼦が⾒えます。  
韓国語の勉強は続いています。韓国の⾦先⽣は中国で⽣まれ、⽇本に住んでいる韓国⼈です。だから、中国語も⽇本語もあたりまえ、韓国語もすごいです。私も⾦先⽣のように
なるために、努⼒しています。皆さんも頑張りましょう。  
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



学校祭 嬉しかった

2008.11.01

今⽇は学校際です。写真をいっぱい撮りました。これからご紹介させていただきます。今⾒ている写真は教室の外のポスターです。おもしろいぞ︕︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



学校祭

2008.11.01

かわいい焼きそばを売っている⼀年⽣
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



学校祭

2008.11.01

私のクラスの宣伝マスコットです。中は本物の⼈がいますね。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



初めてのホームステイ

2008.11.06

 先週の⼟曜⽇と⽇曜⽇、ホームステイを体験しました。対象は学校のソーフィン先⽣、スコットランド⼈です。先⽣はもう結婚しました。奥さんはジャズダンスの先⽣です。
ソーフィン先⽣はゲームのファンですから、ゲームもいっぱい持っています。Wiiとかps2も持っています。⼟曜⽇の夜、私たちは⽊村さんのお宅へ⾏きました。⽊村さんの奥
さんは英語が上⼿です。お⼦さんが４⼈います。⻑⼦は今広東の会社で働いています。ですから、⽊村さんと奥さんは中国に興味を持っています。⾷事をしていた時、私たちは
中国と⽇本のいろいろなことを話しました。  その次の⽇、学校の吹奏部の定期コンサートを参加しました、３年⽣の最後のコンサートですから、感動を⼗分覚えました。夜
は⽇本で初めて中華料理を⾷べました。餃⼦も湯⾯も、あたりまえ、マーポー⾖腐も⾷べました。  ホームステイは本当に楽しかったです。今度のホームステイを期待してい
ます。  今週の⽇程は忙しいです。⾦、⼟２⽇はインターンシップ、⽇曜⽇はスピーチコンテスト。皆さんも頑張りましょう。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



インターンシップとスピーチコンテスト

2008.11.10

 先週の⾦曜⽇と⼟曜⽇、XX⾼校の⽣徒としてインターンシップをしました。場所は市場です。私はお⼟産コーナーで秋⽥の名産品を売りました。よく売れましたよ。中に⼀
番よく売れたものはきりたんぼです。きりたんぼは秋⽥産の⽶で作る⾷べ物です。秋⽥の冬は寒いです。だから、みんなは鍋が⼤好きです。鍋の中にきりたんぼも⽐内鶏も⼊り
ます。インターンシップは⼤変疲れました、その同時にいい経験になりました。  昨⽇の秋⽥外国⼈スピーチコンテストも参加しました。奨励賞を得ました。プレゼントは五
千円の図書カードと精緻の箸です。そのほかに、中国の遊びを紹介しましたので、三千円の現⾦も得ました。もっとも重要なのは、友達ができました。ブラジルの留学⽣もオー
ストラリアの留学⽣もよく知りました。  冬休みの時のホームステイは今⼀番注⽬していることです。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



今⽇は初雪です。

2008.11.19

 今朝７時半に起きて、雪が降っていたのを気づきました。今年の冬の初雪です。朝から今までずっと降っています。特に午前１０時ごろ、⼤雪が降りました。こんなに⼤雪は
初めてです。これから雪がずっと降ると思います。この冬も必ず故郷で経験できないすばらしい冬です。皆さん今住んでいる所は雪がもう降りましたか。雪が降ったら、雪景⾊
はどうですか。皆さんの答えを期待しています。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



最近の状況

2008.12.05

試験はついに終わった。今週の週末は⽇本語能⼒試験を受けるから、今まだ準備している。インターネットで買うパソコンはまだ来ない。（宅配便は遅い︕︕︕）今は休みだけ
期待している。そう⾔えば、皆さんは冬休みに何をしたいですか。そして、冬休みに予定がありますか。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



お久しぶり

2008.12.30

皆さん、新年おめでとうございます。今は男⿅の菅原さんの家で皆さんに最近の状況を紹介します。19⽇の全校集会でインターンシップに参加した⽣徒の代表として、感想を
発表しました。「本場の⽇本語を使って、うまく⾃分の感じをみんなに伝えた」と先⽣たちにほめられました。明⽇は2008年の最後の⽇、男⿅でなまはげという祭りに参加す
る予定です。ぜひ皆さんになまはげの写真を⾒せたいと思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



新年おめでとうございます

2009.01.27

突然もう⻑い間⽇記を書いていないと気づきました。中国語で⽇記を書いたのは何ヶ⽉前の事です。でも新年を祝う時は、やはり中国語でこの⽇記を書きたいです。昨⽇今年の
春節交歓晩会を⾒ました。趙本⼭の⼩品は依然としてとてもゆらゆらしています。英伦の組合せの出演も新意を満たしています。春節晩会は依然としてとてもにぎやかです。
同じ春節は１つの理由で普段のものとは異なります:私はすでに国外にいます。2008、並外れて意義の深い年です。北京はみごとにオリンピックを催し、全世界は深刻な経済危
機に直⾯しています。私にとって、あこがれの⽇本に来るのはきっと最も重要な事です。ここまで歩いてきて、もとはよく騒いで遊んでいた私はすでにもっと成熟し、同時に初
めて責任の重さを感じました。たくさんの良い友達と付き合って、⼀⼈で⽣活する艱苦も感じました。これからの⽇々は、⽇本へ来た最も良い解答を探し当てられることを望
み、みんなが⾃分の⽬標を実現することをも望みます.

李康⾬潇さんの⽇記



私の感想と最近の状況

2009.03.12

 秋⽥に帰って、初めて⽇記を書きます。  中間研修は本当にすばらしかったです。半年ぶりの再会で、みんなの姿がずいぶん変わりました。この半年で皆さんにとって、ど
んな思い出があるんでしょう。⽇本で留学するのは私にとって⼈⽣初のチャレンジだと思います。⽇本に来る前もいろいろな難しいことが遭ったことがありますが、その時、い
つも両親から⽀えてくれました。⽇本に来て、その独りの⽣活の苦しみもよくわかりました。その苦しみは体の疲れなどではなく、⾃分のことを今⾃分で考えなければいけない
ということです。皆さんも同じぐらいの感じがあるでしょう。しかし、私たちが⾒えないところに私たちを⽀えてくれた⼈たちはずっといます。両親やセンターの先⽣たち、そ
して、故郷の知り合いたちはいつも私たちのことを気にしているだろう。残りの4ヶ⽉でみんなと⼀緒に頑張りたいと思います。  これから、神⼾から帰ってから私があったこ
とを話したいです。  まずはホームステイです。先週の週末に私は⼤友さんの家で過ごしました。とても楽しかったです。お⺟さんもお⽗さんもやさしくていつも世話をして
くれました。年が⼀番上のお兄さんも⼀緒に住んでいます。とてもいいお兄さんだと思います。春休みがもう少しで来ますから、その時わたしはあそこに引越しする予定があり
ます。皆さんも⼼配しないで、私はぜひ頑張ります。  そして、試験についての話です。最近いろいろな⽤事がありまして、勉強の時間も少なくなりました。今週の⽕曜⽇か
ら試験が始まりました。明⽇は最後の⽇です。今⽇までやった試験の中に、うまくやった科⽬はほとんどなかったです。いつも得意な数学も予想より悪いです。明⽇はまた物理
の試験がありますので、これから寮に帰って、⼀⽣懸命に物理のトップの地位を保ちたいと思います。頑張ります。  皆さんも元気で、勉強だけではなく、留学⽣活を⼈⽣の
貴重な財産になるように、頑張りましょう。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



学校が終わって、ホームステイが始まった

2009.03.19

 今⽇は学校の修了式だ。そろそろ3年⽣になります。国内のクラスメートたちよりも早く3年⽣になって、微妙な感じね「もし縁があったら、来年度また皆さんといっしょに
頑張りたいと思います」と担任が⼀⾔⾔いました。私はそういう話を聞いて、⾃分が7⽉に帰る時の場⾯を想像し始めました。まだ想像しているうちに、先⽣から「あなたは今
⽇からホームステイが始まりだ」と聞いて、本当に嬉しかったです。  寮に帰って、寮での最後のご飯を⾷べて、寮監さんと挨拶をして、悲しく感じました。⽇本に来て、ず
っと寮に住んでいた私はその半年で寮で過ごした⽇々を思い出しました。5時にお⺟さんの⾞に乗って、ついに出発しました。5時30分、家に着きました。前⼀回⾏ったことが
ありますから、家の構造をよくしていますので、私はもうこの家族の⼀員になりました。寮⽣活に慣れた私としては、これからの⽣活はチャレンジだと思います。朝早起きもし
なければいけないし、いろいろなことも始めからやらなければいけません。これからは頑張ります。皆さんも頑張りましょう。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



ギター

2009.03.22

⼤友さんの家に来て、三⽇⽬になりました。私は本当にうれしかったです。新しい⽣活が始まって、新しい勉強も始まりました。お⽗さんはギターが超うまいです。私も昨⽇か
らギターを学びは始めました。今私が使っているのはお⽗さんは15歳の時アルバイトで設けたお⾦で買ったギターです。そのギターはもう四⼗歳もありました。お⽗さんは私
に基本のコードを教えてくれました。今はちょっと引けるようになりました。お⽗さんといっしょに共演できるように頑張ります。後で写真をアップロードします。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



ギターの写真

2009.03.22

写真
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



ギターの写真２

2009.03.22

もう⼀枚
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



ギターの写真

2009.03.22

ラスト
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



疲れた

2009.03.26

 今は春休み中ですけど、放送部の部活に参加していますから、毎⽇電⾞で学校を通っています。朝7時半に起きなければいけません。春休みも朝早起きをするのは確かにきつ
いですね。特に昨⽇からまた雪が降り始まりました。春に⼊ったのに、雪が降るなんて本当に体験しないと私も信じません。本当に寒かったです。これからはどうしょうかな。
（⼤笑い）頑張るしかないな。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



最近好きになった歌⼿

2009.03.29

 最近いろんな歌⼿の歌を聞きました。  まずはJason Mrazという歌⼿の歌を⼤好きになりました。どうしてというと、Jasonの歌のほとんどはギターの伴奏があります。そ
れは今⼀⽣懸命にギターを学んでいる私としては本当にいい勉強になりました。  そして、中国の歌⼿⽅⼤同も⼤好きになりました。  皆さんは最近好きな歌⼿がいますか。  
楽しんでいます。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記



三⽇おくれの誕⽣⽇⽇記

2009.05.13

今年の5⽉10⽇は僕の誕⽣⽇でもあり⺟の⽇でもあったけど、残念ながら当⽇はクラブ活動で⽇記がかけなかった分、今書かせてもらうね。  16歳ってなんだか特別な年齢っ
てイメージがある。この⽇を過ぎたら、もう⼦供だとはみなされないし、⼦供時代は記憶の中へとどめるべきって。だから16歳の誕⽣⽇はなんだか宗教的ともいえるような厳
かなイメージが特にあるんだ。⾃分の16年間を振り返ると、とくに⾟いことはなかったし、いい思い出ばかりだな。⽇本への留学が、⼈⽣における本当の意味での初試練って
ところかな。⽇本でプレ成⼈の儀式を迎える、このファンタスティックな場所で⾃分の誕⽣⽇を迎えられるってことはすごく素敵なことだと思うんだ。  最後になっちゃたけ
ど世界中のお⺟さんに感謝を。僕たちみんな、お⺟さんに最⾼の⺟の⽇のプレゼントを贈れますように。

李康⾬潇さんの⽇記



中国に帰ってきてから

2009.08.07

帰国して10⽇経ちました。ずっと便りがなくて、⽇中交流センターや三期⽣の皆さんに⼼配をかけてすみませんでした。 さて、この間武漢での⽣活を紹介します。最初の⼀週
間はもちろん家で⾃粛しました。ちょっとつまらないように⾒える⼀週間だけど、実はけっこう忙しかったです。荷物の整理や⾃分の部屋の掃除、そして中国語でしゃべるのも
慣わさなければなりません。特に最初の三⽇間で中国語で⾔おうとしても⾔えないこともあったし、相⼿の話の意味を聞き取れないこともありました。⼈と話す時、「ええと」
みたいな感嘆詞をよく混ぜました。両親も「体はもう中国に帰ったのに、⼼はまだだよね」と⾔いました。 中国のほうの受験勉強も⼀⽣懸命やっています。⽇本にいた時、国
に帰った後の勉強のきつさを想像しましたが、そんなにきついとは思いませんでした。例えば、数学は⽇本にいた時ずっと気楽にやったから、帰ってもたぶん問題ないと思った
が、現実の情況は⾃分の想像からずいぶん離れています。普通の⽣徒にとって10分で解決できる問題は僕にとって30分もかかるかもしれません。 三期⽣の皆さんもきっと⼀⽣
懸命に頑張っているでしょう。皆さんの頑張っている姿を想像する度に、僕はなんだか奇妙な⼒を感じることができます。この奇妙な⼒で僕はどんな⼤きな困難に遭ってもきっ
と乗り越えられるでしょう。 最後に、今までいろいろな世話をしてくれた先⽣たち、実の両親のように僕の⾯倒を⾒てくれたホームステイの家族たち、⼀年間いろんなことを
教えてくれた⽇本の友達たち、そして、三期⽣の皆さんに、本当に感謝したいと思います。⼀年間ありがとうございました。 また会う⽇まで。
これは⽇本語で投稿されたものです

李康⾬潇さんの⽇記
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